



Alza a tasa frenará al PIB, afirma CEESP

ROSALBA AMEZCUA

El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) lamentó la decisión del Banco de México (BM) sobre aumentar las tasas de interés por tercera ocasión en lo que va del año, ya que la medida va más allá de sólo atenuar el aumento de los precios, e incidirá negativamente en el ritmo de crecimiento que ya de por sí, resulta bajo.

El órgano de la iniciativa privada del país precisó que la decisión de aumentar las tasas de interés puede estar más relacionada con la necesidad de aplicar los ajustes estructurales donde el Banco Central no puede incidir de manera tan directa.

“Lo inquietante es que esta decisión de elevar las tasas de interés se haya tomado debido a que no hay otra alternativa o sólo porque puede ser la menos dañina. Si bien el aumento busca frenar la demanda interna y con ello los precios; es claro que incidirá negativamente en el ritmo de

crecimiento, el cual ya es significativamente bajo, aun cuando los pronósticos reportaron una modesta mejora”, señaló.

En su análisis semanal, el CEESP recordó que la decisión es mejor a no hacer nada, ya que el objetivo principal del Banxico consiste en mantener el poder adquisitivo de la moneda, lo que implica controlar la evolución de los precios y su instrumento principal pasará por las tasas de interés. De lo contrario, la variable de ajuste sería el tipo de cambio dada por la volatilidad en la está, la cual representaría un efecto negativo mayor.

Señaló que con esto lo preocupante es que el Banco Central deba tomar estas medidas porque no hay indicios claros de que la mejor solución se active en el corto plazo, incluso en el mediano y largo plazo, como la reducción del gasto público.



Foto: Alejandro Meza

El organismo reconoció que para Banxico tomar la decisión es difícil, pero indispensable.

6.75

POR CIENTO

ubicó Banxico la tasa de interés, el tercer incremento en el año